



MOSES AUSTIN
(4 de octubre de 1761 — 10 de junio de 1821)

Moses Austin, el patriarca de la colonización angloamericana en Texas, falleció antes de ver su sueño colonial convertirse en realidad.

Austin nació en Connecticut en 1761. Como adolescente, abrió tiendas de alimentos secos en Filadelfia y Richmond. Tras ganar el contrato para techar el recién construido capitolio de Virginia, Austin adquirió título al yacimiento más rico de plomo en el estado y trajo mineros desde Inglaterra. Estableciendo la industria americana del plomo, se convirtió en un hombre rico.

En 1798, Austin se mudó al territorio español de Luisiana para establecer el primer asentamiento angloamericano al oeste del Río Misisipi en el lugar que hoy se llama Potosi, Missouri.

Sin embargo, la economía de la república americana temprana fue sumamente inestable, y para 1819, Austin se vio profundamente endeudado. Siempre intrigante, Austin creó un plan para establecer una colonia americana en el Texas español. En 1820, viajó a San Antonio, donde el Barón de Bastrop convenció al gobernador español para aprobar el plan de Austin. Pronto Austin recibió una concesión de tierra en lo que es hoy el estado de Texas.

Austin contrajo pulmonía a su regreso a Missouri y se murió dos meses después. Dos días antes de su fallecimiento, llamó a su esposa a su cama y le rogó que le dijera a su hijo Stephen que tomara su lugar como líder de la colonia de Texas. A Stephen F. Austin le tocó realizar el sueño de su padre.